

Moderne Implantattherapie- was hat sich geändert?

Freitag 28. April 2023 **Leipzig**



**Prof. Dr.
Markus Hürzeler**

Zahnarzt

Prof. Dr. Markus Hürzeler zählt zu den weltweit führenden Spezialisten für komplexe Implantatbehandlungen. Von ihm entwickelte Operationsmethoden kommen selbst bei schwierigsten Fällen mit grossem Erfolg zum Einsatz.

Außerdem ist er ein international renommierter und gefragter Referent und Ausbilder für Zahnärzte.

Markus Hürzeler studierte Zahnmedizin an der Universität in Zürich, Schweiz, und habilitierte 1995 an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg, Deutschland.

Seit 1998 übt Prof. Hürzeler seinen Lehrauftrag an der Universität Freiburg (Abteilung für präventive Zahnmedizin und Parodontologie) auf den Gebieten der Implantologie und Parodontologie aus und gibt sein Wissen an die Studenten weiter.

Zusammen mit Dr. Zuhr führt er eine Privatpraxis in München.



Präsentation



Diskussion



Punkte

Programm

Was erwartet Sie?

„Moderne Implantattherapie - was hat sich geändert?“

Während auf Implantat-Kongressen immer wieder Neuerungen bei Implantaten in der ästhetischen Zone diskutiert werden, scheint das Thema Implantate in der funktionellen Zone nicht so bedeutsam zu sein.

Genauer betrachtet setzen aber Zahnärzte mehr dentale Implantate im funktionellen, als im ästhetischen Bereich. Deshalb sollten wir uns viel intensiver mit diesem Thema befassen, denn die Implantattherapie hat sich auch in der funktionellen Zone für uns in den letzten 10 Jahren unaufhörlich weiterentwickelt.

Die „Schlüssel-Bedenken“ der Patienten hinsichtlich einer Implantattherapie sind nach wie vor dieselben: „Implantattherapien sind schmerzhaft, dauern sehr lange und sind kostenintensiv“. Der heutige Stand ist jedoch weit vielversprechender, denn die Implantattherapie kann mit den neuesten Techniken viel schneller, schmerzfreier und auch kostengünstiger angeboten werden.

In diesem Kurs befassen wir uns mit diesen Neuerungen, wobei ein großer Teil des Tages dem Management der Weichgewebe um Implantate im funktionellen Bereich gewidmet ist. Da auch viele Dogmen in der heutigen Implantologie in Frage gestellt und offen diskutiert werden, ist dieser Kurs für jeden implantologisch tätigen Zahnarzt zu empfehlen.

Denn das Ziel unseres Berufsstandes sollte es sein, diese Therapie für unsere Patienten einfacher zu machen!

Freitag 28. April 2023

08:30 – 09:00	Begrüßung
09:00 – 10:30	Neue Trends in der Implantattherapie im funktionellen Bereich
10:30 – 11:00	Pause
11:00 – 12:30	Neue Trends in der Implantattherapie in der Ästhetischen Zone

12:30 – 13:30	Mittagspause
13:30 – 15:00	Neue Ideen zum Weichgewebsmanagement
15:00 – 15:30	Pause
15:30 – 17:00	Therapie von Implantatkomplikationen im ästhetischen Bereich

Anmeldung

Ich melde mich verbindlich für die Veranstaltung am 28. April 2023 an.

Die Kursgebühr beträgt pro Person **299,00 €** (zzgl. MwSt.).

Name der Teilnehmer

1	<input type="text"/>
2	<input type="text"/>
3	<input type="text"/>

Adresse

<input type="text"/>
<input type="text"/>

E-Mail

<input type="text"/>

Fortbildung

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Um Anmeldung bis zum 06. April 2023 wird gebeten.

Die Veranstaltung entspricht den Leitsätzen und Empfehlungen der BZÄK zur zahnärztlichen Fortbildung. Die Punktebewertung erfolgt nach BZÄK und DGZMK. Anlässlich der Veranstaltung werden 8 Fortbildungspunkte vergeben.

Veranstaltungsort

PentaHotel Leipzig
Großer Brockhaus 3
04103 Leipzig

Bei Fragen zur Organisation oder Anmeldung

Thommen Medical Deutschland GmbH
Frau Gaëlle Serra, Am Rathaus 2, 79576 Weil am Rhein
Tel.: +49 7621 422 58 34
Fax: +49 7621 422 58 41
E-Mail: gaelle.serra@thommenmedical.com